



SSSSB Histoire 054a – L'Histoire de la Perruche et des Deux Garçons [For 5 til 9 years]

Il était une fois deux garçons de 7 ans.

Garçon 1 : « Tu crois qu'on peut inventer une histoire ? »

Garçon 2 : « Je ne sais pas... peut-être que c'est trop difficile. »

À ce moment-là, une perruche colorée vola vers eux.

Perruche : « Sairam, cui-cui ! Les garçons, inventer une histoire n'est pas difficile. Il suffit d'être créatif et de croire que vous pouvez le faire. »

Les garçons furent étonnés.

Garçon 1 : « Sairam perruche, donc on n'a pas besoin d'avoir peur de faire des erreurs ? »

Perruche : « Exactement ! Tout le monde fait des erreurs. Mais celui qui ose apprend et grandit. Vous pouvez tous les deux y arriver ! »

Les garçons sourirent. Ils prirent leurs cahiers et commencèrent à imaginer une histoire.

Garçon 1 : « Perruche créative, peux-tu s'il te plaît nous aider pour le début ? »

Perruche : « Bien sûr ! Faisons une histoire sur une grand-mère et un grand-père qui, autrefois, ne pouvaient pas aller à l'école. Comme il n'y avait pas d'école dans leur village, ils ne savent pas bien lire ni écrire. »

Garçon 2 : « Oui, faisons ça ! Comme ça, nous les enfants, nous pourrions trouver des solutions pour aider Grand-mère et Grand-père. »

Garçon 1 : « Moi aussi, j'ai déjà des idées pour les aider à apprendre à lire et à écrire ! »

La perruche battit joyeusement des ailes.

Perruche : « Et moi aussi j'ai une idée ! Je vais voler chez mes propres grands-parents perroquets, et je vais leur apprendre à lire et à écrire en langue perroquet. Cui-cui, Sairam ! Bonne chance pour en faire une belle histoire ! »

Les deux garçons avaient maintenant beaucoup de confiance en eux. Idée après idée leur venait à l'esprit. Ils voulaient que les autres enfants de la classe SSSSB deviennent aussi plus créatifs.

Alors ils dirent : « Gardons notre secret, et demandons aux enfants de la classe SSSSB de terminer l'histoire eux-mêmes ! »

🌱 Question : Continuez l'histoire, ensemble ou seul. Assurez-vous d'y mettre un bon message, pour que l'histoire ne soit pas seulement amusante, mais aussi éducative pour tout le monde.